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Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 175/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, 

para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando de Sua Excelência, para que possa 

encaminhar a esta Casa de Leis, uma planilha atualizada de todos os gastos da Secretaria 

de Assistência Social, com todas as informações referentes aos gastos, e as verbas, ou 

seja, o quanto recebe e o quanto repassa aos munícipes.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações 

no interesse público.  

Muitos munícipes nos procuram relatando necessidades pessoais de 

diferentes causas e circunstâncias, como de praxe nós os encaminhamos para avaliação junto 

a Assistência Social.  

No entanto, ultimamente temos sido informados que a maioria dos casos 

não estão sendo atendidos. Por este motivo venho solicitar as informações sobre a gestão dos 

gastos dessa secretaria, e como estão sendo repassados aos munícipes.  

Espero que esta propositura, seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer, e resposta plausível seja repassada aos interessados 

que nós representamos. 

Gabinete do vereador ZIDANE, 28 agosto de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 02 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de setembro de 2014. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

  


